

Petra und Saskia Nießen
Michael-Schumacher Str. 58
53894 Mechernich

Frau Wohl Mae Angela Ku
In der Komm 10
52391 Vettweiß- Froitheim

Liebe Frau Ku,

wir möchten uns auf diesem Wege von ganzem Herzen bedanken.
Für Ihre liebevolle Art und Ihre hervorragende Hilfe.

Petra, 51 Jahre: ich habe seit mehr als 15 Jahren schon Allergien, die seit Sommer 2016 dann zum Asthma wurden. Am 04.04.2017 wurde mir eine Kniegelenksprothese rechts eingesetzt. Als Komplikationen bekam ich eine Thrombose und eine leichte Lungenembolie. Es wurde am 11.04.2017 ein CT von der Lunge gemacht. Auf beiden Lungenflügeln waren starke Schattierungen zu sehen. Durch Zufall wurde dann auf der rechten Seite noch ein Tumor entdeckt. Nach 3 Akupunktur-Behandlungen bei Ihnen, ging es mir schon viel besser. Beim Kontroll-CT am 09.05.2017, also nach 4 Wochen, waren die Schattierungen in der Lunge komplett verschwunden. Die Lungenärztin konnte diese Besserung, ganz OHNE Kortison nicht glauben. Außerdem fragte die Ärztin, ob ich mir sicher sei, dass beide CT-Bilder von mir seien. Ich habe seit der Behandlung bei Ihnen, keine Medikamente für die Lunge und die Allergien mehr eingenommen.

Vielen Dank dafür

Ich hoffe sehr, dass es mit dem Tumor auch noch besser wird

Saskia, 21 Jahre: ich habe seit 5 Jahren häufig mit Migräne zu kämpfen. Außerdem habe ich eine Skoliose, die mir im Alltag Probleme bereitet. Seit Anfang 2017 habe ich auch Probleme mit Nasennebenhöhlenentzündungen. Diese wurden bisher immer mit Antibiotika behandelt. Jedoch kamen die Entzündungen immer wieder.

Nach nur 5 Behandlungen bei Ihnen sind meine Kopfschmerzen deutlich besser. Mein Rücken ist fast schmerzfrei und ich bekomme wieder Luft durch die Nase.

Allerdings erstaunlich ist, dass Sie bei der Untersuchung herausgefunden haben, dass ich Darmprobleme habe und diese mit der Nase zusammenhängen. Die Darmprobleme waren mir vor der Untersuchung gar nicht bewusst. Desweiteren haben Sie herausgefunden, dass ich neben der Nasennebenhöhlenentzündung noch angeborene Allergien habe. Auch das war mir vorher nicht bewusst. Schon bei der ersten Behandlung, nach etwa 10 Minuten waren meine Darmschmerzen schon viel besser und ich bekam schon wieder Luft durch die Nase. Auch ich habe seit Ihrer Behandlung keine Medikamente mehr für die Kopfschmerzen oder die Nasennebenhöhlenentzündung eingenommen.

Ich danke Ihnen von ganzem Herzen für diese schnelle Heilung.

Ganz Liebe Grüße

Petra und Saskia Nießen 22.5.17 S. Nießen